

Chevreuse Citoyen

Le Soviet Suprem : un bel exemple !
Lors du dernier Conseil municipal du 9 juin, nous devions désigner les participants aux Commissions de l'Intercommunalité. C'est digne d'une république bananière puisque il n'y a aucun membre de l'opposition... Nous ne sommes pas là, que pour faire les grouillots aux bureaux de vote.

Les réunions de l'Intercommunalité sont publiques et le 29 avril dernier lors du vote du budget, Chevreuse s'est retrouvé isolé. Des nouveaux maires et des nouveaux élus, c'était l'occasion de changer notre image auprès des autres Communes, c'est raté. A notre avis, il existe d'autres façons de s'opposer au Président, Jacques Pelletier.

Les parents apprécieront

L'école Jean Piaget, faute d'enseignants volontaires n'organise pas de classes transplantées cette année. Par contre, plusieurs sorties éducatives sont organisées en cours d'année et la Directrice avait demandé la prise en charge du transport par la commune. Lors de la "Commission Finances" du 26 mai, les élus de la majorité municipale à l'unanimité ont refusé cette prise en charge. Par contre, ces mêmes élus ont approuvé les 6 euros par jeudi après-midi des TAP et les 2% d'augmentation de l'ensemble des tarifs périscolaires.

On prend le même.....

Mr Yves Vandewalle est de nouveau le Président du Parc Naturel. Quand il était venu à la réunion de l'ONF dans le Bois du Claireau, son premier mot fut de dire qu'il n'était pas là pour faire le shérif. En revanche, pour la couleur de votre volet ou de votre façade, là il sait faire. Pour 100 hectares de forêt il n'y a plus personne... Pour subventionner les boutiques et les camionnettes des boulangers, il sait faire.

Remplacer les bancs pourris et faire des promenades de qualité pour attirer les touristes, encourager la pratique de la futaie irrégulière par l'ONF, plus personne !

Et pourquoi, n'entendons-nous pas "les Amis du Parc" sur le Bois du Claireau ? Et l'APESC : où sont-ils ? Que font-ils ?